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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「変化をもたらす」
	 	 R . I . 会 長	 イアン H.S. ライズリー
	 	 地区ガバナー	 吉 田 雅 俊
クラブテーマ	 「身も心も健康で、前に進もう」	
	 	 クラブ会長	 田 村 順 二

７/19	 イニシエーションスピーチ	 浅草ビューホテル総支配人　佐藤　和彦	君

７/26	 就任挨拶	 東京浅草中央ローターアクトクラブ　地区代表　小笠原　聡	君	
会長　三浦慎太朗	君

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 41 名	 0 名	 5 名	 36 名	 2 名	 94.74％	 1500 回例会修正　欠席 4名・出席率 89.47％

前回（7/5　1502 回例会）の記録

◆ゲスト 2名 東京浅草R.C.　会長　原田喜弥	様、幹事　大野佐吉	様 
◆ビジター 3名	 東京荒川R.C.　中村みさ子	様
	 	 東京浅草R.C.　田村和義	様、林　英彦	様

幹事報告＜浜中幹事＞
・７月のロータリーレートは１ドル=111円です。
・例会変更のお知らせが来ておりますので、
必要な方はクラブ事務所迄。

・本日例会後に幹事会がクラブ事務所にて開
かれます。

	 　　中 村 義 英 君　26回　　大 塚 　 清 君　10回年間100％出席	 　　藤 掛 靖 元 君　９回　　岩 田 幸 一 君　２回

会長報告＜田村会長＞
・一年間よろしくお願いします。
　詳しくは会長挨拶で。



ニコニコボックス
＜東京浅草R.C.　会長　原田喜弥 様、
　東京浅草R.C.　幹事　大野佐吉 様＞
・浅草ロータリークラブの新会長	原田と新幹
事	大野です。１年間よろしくお願いします。

＜田村会長、浜中幹事＞
・１年間よろしくお願いいたします。
＜立野、園部、渡辺、内田、天笠、丸岡、長島、

後上、上野、宮村、松本、藤掛、永井、山尾、原田、
宮崎、大塚、河村、小林（雅）、太田、尾泉＞
・田村会長、浜中幹事、新しい船出、おめで
とうございます。

＜渡辺、内田、丸岡、宮村、藤掛、上野、永井、
山尾、斎藤、吉沼、宮崎、大塚、河村、太田、
上原、中村、尾泉、岩田、長島＞
・佐藤和彦さん、ご入会歓迎いたします‼

＜髙木、斎藤、上原、中村、松本＞
・テニス全米オープン、錦織・杉田・大阪選

手１回戦突破おめでとう。センターコート
目指して、がんばって下さい。

＜親睦・出席委員会一同＞
・親睦・出席委員会、一年間よろしくお願いいた
します。

＜SAA一同　髙木、宮村、斎藤、丸岡、海内、
宮村、河村、加藤、岩田＞

・新年度ニコニコご協力、宜しくお願いいたします。
＜プログラム委員会　山尾、園部、天笠、

長沼、長島＞
・クラブの親睦が深まるような充実した卓話の
編成に努力します。皆様の御協力をお願い致
します。

＜社会奉仕委員会一同　伊石、渡辺、上野、
矢野＞

・１年間よろしくお願いします。
＜委員会一同　太田、斎藤、松本、渡辺＞
・１年間よろしくお願い致します。国際奉
仕・ロータリー財団・米山奨学委員会、メ
ンバー一同。

＜職業奉仕委員一同　大塚、岩戸、吉沼＞
・一年間、職業奉仕委員を務めさせてい頂き
ます。宜しくお願い致します。

＜伊石＞
・吉沼さん、ありがとうございます。大切に
使います。

＜潮田、吉沼＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ
いました。

＜斎藤＞
・結婚記念日のお祝い、ありがとうございま
した。色々ありましたが、何とか６月28日
に、19回目を迎える事ができました。

委員会報告
＜ローターアクト委員会　藤掛委員長＞
・東京浅草中央ローターアクトクラブ７月第２
例会（７月22日土曜日開催）のご案内を致し
ます。ご参加希望の方は藤掛迄ご連絡下さ
い。FAXでも受け付けております。また、７月
第１例会（７月12日水曜日開催）につきまして
も藤掛までご連絡下さい。

＜親睦委員会　潮田委員長＞
・佐藤さん「歓迎会」
　⃝８月７日（月）
　　６時30分より浅草ビューホテルにて
　よろしくお願いいたします。

大野幹事　　　　　　　　　　原田会長

新入会員の佐藤和彦さん



卓　話

　今期は私田村と濱中幹事で頑張り

たいと思います。

　私は１９９８年にロータリークラブ

に入会しました。推薦者は尾泉先生

と今村さんでした。入会当時の会長

は長嶋資生さん、幹事は海内栄一さ

んで、お二人とも若々しくて油の乗

り切った青年経営者という感じでし

た。入会した時は会員が５０名ほどい

らっしゃいました。人数的には私ま

で会長は回って来ないと予想してお

りましたが、退会される方や体調の

悪い方が多くおられて、結局、今回

私が会長をすることになりました。

　仕事がら開業以来なかなか友人が

できずに寂しい思いをしておりまし

たが、ロータリークラブに入れてい

ただいて何でも話会える友人が一気

に５０名増えたようで大変嬉しく思い

ました。多くの浅草の仲間とゴルフ

をしたり食事に行ったりすることが

忙しい仕事の合間の貴重な息抜きの

時間になっております。

　この１年、フラダンスや３クラブ

合同例会などのイベントがあります。

皆さんと楽しくやっていきたいと

思っております。

　どうぞよろしくお願いいたします。

　　会長就任挨拶

　　　　　　　　会長　田　村　順　二

　初めに、事業計画の作成にあたり、

理事、役員の皆様のご協力を頂きあ

りがとうございました。

　さて、なぜ私がこの役職を引き受

けする事となったかをご説明させて

頂きます。遡ること事３年前、渡辺

　　幹事就任挨拶

　　　　　　　　幹事　浜　中　　　清



＜今週担当　後上　清＞

さんが会長役職の引き受けを決心し

た頃、スタッフ（幹事、理事、役員）

の決定に相当な不安を持ったと思わ

れ、突然、未熟者の私へ幹事役の打

診を頂きました。本来ならばノーと

言わないロータリアンでしたが、渡

辺会長と、私の幹事では中央ロータ

リーの運営に不安を感じましたので

思わずお断りしてしまいました。そ

の後、立派な岩田幹事が決まりほっ

と致しましたが、その反面で渡辺さ

んのお声がけをお断りしました事を

大変後悔しておりました。次に、声

がかかった時に絶対にお引きをする

と心に誓いました。

　翌年、また渡辺会長から田村次年

度会長の引き受けに、浜中幹事が条

件なので引き受けてほしい、との打

診が突然来ました。

しかしながらもう後悔はしたくない

ので、二つ返事でお引き受けする次

第となりました。

　最初の幹事打診より２年たちまし

たが、未熟な私に変わりはありませ

ん。田村会長の信頼を裏切らないよ

う１年間、黒子として頑張っていく

所存ですので、皆様宜しくお願い致

します。

　とはいえ、幹事としての仕事が何

もわかっていません。次年度の準備

が何をしてよいか分からず、迷惑を

顧みず、斎藤会員より貴重なお時間

とご指導を頂き、何とかスタートを

切ることが出来ました。

　本年度の田村会長の「身も心も健

康で、前に進もう」の標語のもとで、

楽しく、充実したクラブライフが送

れるように努力致します。

　１０月のフラダンスフェス・イン浅

草も盛り上げ、成功裡に終われるよ

うに頑張ります。

　３クラブ合同例会も、藤掛実行委

員長の下で他クラブと連携して有意

義な例会になるよう努力致します。

　わたしは、こう見えても少し几帳

面で、真面目で、せっかちで、小心

者です。

　今年は、几帳面と真面目を前面に

出し職務をこなそうと思いますが、

皆様のご協力なくしては、田村会長

を支えきれません。

　なにとぞ、田村年度が「前に進める」

年度になるよう、大きなご支援、ご

指導を頂けます様宜しくお願い致し

ます。




